

Service - Aus Feld, Wald und von der Fischwaid



Echtes Einhorn

Zum Aufgang der Bockjagd hatte ich meine Pfälzer Jagdfreunde Norbert, Volker und Reinhard in mein niedersächsisches Revier eingeladen. Nachdem alle zu Schuss kamen, konnte ich mich auch jagdlich beteiligen. Ich streckte einen Bock, den wir als „Einhorn“ bezeichneten. Als ich vor ihm stand, konnte ich es kaum glauben: ein echter Einstangenbock! Sogleich wurde er geborgen und mit meinen Jagdfreunden, die recht staunten, nach dem Versorgen bis tief in die Nacht totgetrunken.

Jens Weiß